

Prevalecen riesgos en la economía: Coparmex (El Financiero 02/02/10)

Prevalecen riesgos en la economía: Coparmex (El Financiero 02/02/10)(I. Becerril) Martes, 2 de febrero de 2010 Urge reactivar el mercado interno. - NECESARIO, "POTENCIAR" EL MERCADO INTERNO La economía estadounidense no está en condiciones de jalar a nuestro país a la velocidad requerida, por lo que México debe reactivar su mercado interno, a la par de diversificar sus exportaciones y buscar una mayor integración productiva con EU, advierte el sector empresarial. Ante tal escenario se debe invertir más en infraestructura y acelerar las reformas estructurales, como la fiscal, la laboral y la del Estado, que llevan años detenidas en el Congreso, plantea Gerardo Gutiérrez Candiani. El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) insiste que en la economía global prevalecen riesgos y desbalances que podrían generar otra crisis. En su mensaje semanal explica que los principales riesgos de inestabilidad y crisis son el elevado déficit presupuestal de los países desarrollados, como el de Estados Unidos, que este año sumará mil 350 billones de dólares; el desempleo, y el empobrecimiento de las prestaciones y condiciones de trabajo de millones de personas. "De no resolverse esa situación, puede ser el germen de otra futura crisis." Problemas globales Se requiere del compromiso de los líderes internacionales para buscar soluciones a problemas globales, calcular mejor los riesgos, construir empresas y economías capaces de subsistir y de generar mayor riqueza social, por encima de la búsqueda de ganancias rápidas, que fue en gran medida lo que disparó la crisis financiera de 2008. Reitera que el crecimiento de México este año será de entre 3 y 3.5 por ciento, mientras que Asia continúa siendo la zona de mayor dinamismo económico. Para China se pronostica un avance de 10 por ciento, y para la India de 8. En estos países, al igual que en Brasil, la demanda interna está expandiéndose con rapidez. "Desafortunadamente, esto no ocurre en México, ni en nuestros destinos naturales de exportación. En este año la economía de EU podría crecer 2.7 por ciento."